

La réunion ministérielle de l'AEC donne la dernière touche aux documents du Sommet



La Havane, 3 juin, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'Association des États de la Caraïbe travaillent aujourd'hui au Palais des Congrès de notre capitale à la rédaction finale de la déclaration de La Havane et du Plan d'action 2016-2018. Ces deux documents seront présentés demain aux Chefs d'État ou de gouvernement présents à ce 7^e Sommet de l'AEC pour leur approbation.

Les principaux documents du Sommet de La Havane portent sur des projets ayant trait au développement du tourisme durable, du commerce et du transport maritime, ainsi que sur la gestion des ports et la réduction des risques de désastres naturels, entre autres.

Ce Sommet se penche aussi sur des programmes de lutte contre des espèces envahissantes dans la mer des Caraïbes et pour la protection des récifs coralliens.

Le Sommet de La Havane analyse également des programmes liés à la coopération dans les domaines de l'éducation et de la culture et la création d'un fond spécial pour la promotion de la gestion de ressources financières.

Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères a déclaré hier que les experts avaient travaillé avec un esprit excellent et Il a souligné qu'il y a un lien étroit entre les points approuvés par les experts et les hauts responsables de l'AEC et les décisions prises par le 4e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui a siégé en janvier à Quito, la capitale équatorienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95615-la-reunion-ministerielle-de-laec-donne-la-derniere-touche-aux-documents-du-sommet>



Radio Habana Cuba